

LAURENT ATTIAS

PHOTOGRAPHER

After studying and working with Law and Political Science, Laurent Attias changed tracks and study photography at the CFD school in Paris. He then integrates the famous Sipa Press Agency for which he done photojournalism all over the world for ten years, mainly tackling on social issues. In the last years he converted to the world of commercial photography working between advertising, fashion, portraits as well as events reportage. Always with a common denominator: Humanity.

laurent.attias@mac.com

Après avoir étudié puis pratiqué le droit et les sciences politiques pendant quelques années, Laurent a changé de voie suite à plusieurs voyages initiatiques. Il se forme alors à la pratique du photojournalisme au CFD Paris et intègre rapidement l'agence Sipa Press en tant que pigiste. Il arpentera le monde pendant une dizaine d'années, abordant essentiellement des sujets sociaux. Il est aujourd'hui reconverti dans l'univers de la photographie commerciale dans lequel l'eccléctisme de ses goûts et de ses expériences lui permet de travailler aussi bien dans la publicité, la mode, le portrait ou le reportage d'évènement avec un dénominateur commun, l'humanité.

laurent attias

laurent.attias@mac.com